
          143号 令和 3年 1月 

●我が家のいつものお正月。 

●今年もやりますお年玉プレゼント！！ 

●こんなお仕事させていただきました 

●お誕生日おめでとう！！ 

●あんな話こんな話。待ってまーす！ 

 

●我が家のいつものお正月。 

あけましておめでとうございます、じゅえりー通信編集長井原一成です。 

年末年始は例年のように、妙高赤倉のスキー場に行きました。 

なんか今のコロナ禍における日本のムードでは、旅行や、遊びに行くなんて不謹慎な！！ 

みたいな雰囲気があります。私は意識して入ってくる情報を取捨しています。ヤフーのニュー

スサイトや特にテレビのワイドショーなんか見ないようにしています。 

日本は戦後、基本的人権が尊重されるとても自由ないい国になりました。法治国家で資本主

義社会です。スキーに行ってけしからんというのであれば、私を逮捕して牢屋にぶち込めばい

い。罪状は国家反逆罪でしょうか。 

「ステイホーム」なんて横文字で言ってるどこかの都知事さんやマスコミは日々の生活に困

らないからいいのでしょうけど。 

 私は感染を防ぎつつなるべく普段通りの生活をすべきだと思います。 

事実をもとにしているのでしょうけど、必要以上に恐怖をあおって「商売」しているように見

えます。「ステイホーム」って行

動するなということは、「お金を

使うな」ということです。お金は

我々の生活において、血液です。

血液が通うことによって、人が動

くことによってお金が回り経済は

回るのです。 



●我が家のいつものお正月。 

医療機関が逼迫しているといいますが本当にそうなのでしょうか？ 

たしかにコロナの感染者は増えていますが、2020年 12月 28日の日経新聞の記事では、人々が

コロナの対策を行なったおかげで 1月～10月の日本の死亡者数が 1万 4000人も減っていると、

厚生労働省の統計月報をもとに掲載されていました。2020年の死亡数は 113万人2904人で前年

同期は 114万 7219人だと。 

2021年1月6日の日経朝刊には全国の病院一般病棟90万床のうちコロナへの割り当てはたっ

た３％でそれも第一波の時よりも減っている。なぜなら、コロナの患者を受け入れると風評被

害で患者の受け入れの減少幅が多い。 

つまり、コロナの患者を受け入れると売り上げが減るからコロナの患者を受け入れないので

す。変わらなければいけないのは我々のほうかもしれません。 

 

池上彰さんが言ってます。漫然とニュースを見るのではなくて「ほんまかいな」と疑ってか

かりながらニュースを見るべきです。いや、ニュースなんてだいたい悪いことしか言わないの

でテレビ、ネットのニュースは漫然と見ないほうがいいかもです。新聞がいいです。 

 

かといって何の対策もせずに飲み歩けと言っているのではなくて、どこまでが安全でどこか

らが危険かきちんと冷静に判断し、自分の身は自分で守りつつ、自由を享受するべきだと思う。 

コロナ怖い怖い言うてて、したいこともせんと、事故か何かでポックリいったら何してるこっ

ちゃわかりませんので、私はスキーに行きました。通常の感染症対策にプラス加湿器を持参し

ていきました。 

 



●我が家のいつものお正月。 

今年で 15年連続お正月を迎えているのが「ゲストハウスボンク」。今年はゆっくり 12/31、

1/1、1/2、1/3、1/4と 4泊もしてきました。家出中のみづきは誘いませんでした。今年はコロ

ナの影響で、いつもほぼ同じ面々で 6 家族ほどが大みそかに年越しパーティをするのですが、

今年は私を含め 2家族しか来てませんでした。 

2020年はコロナの影響で、3～11月の売り上げが 0だったそうです。 

12 月に入り、お客が来だした頃に 12/28 からの「GO TO トラベル」の一時停止でキャンセル

が続出したそうです。電話に出るのが怖いとオーナーは嘆いておりました。 

 

都会は人が多いので知恵と工夫次第でこのコロナ禍を何とかのりきれるかもしれない。しか

し地方の田舎では人が来ないとたちまち干上がってしまうのではと思います。1月 3日に関東圏

の知事たちが政府に非常事態宣言を要請しましたが、菅総理はすぐに応じずに 1 月 4 日に非常

事態宣言を検討すると発表したその一日の間、雪にうずもれる故郷秋田の人々を慮っていたの

でしょうか。 

 

今年もまたスキーがうまくなりました。今年はスキー板を自分で研ぎました。ずっと同じ板で

滑っていると、足の両サイドの角が減ってくるのです。そこを削って角を立て、スキー板の先

端と後端から２０センチづつ角を丸めるのです。そうすると、コブ斜面でだいたい思い通りに

スキー板を回せるようになってきました。今年は何回も頑張ってスキーに行かねばなりません。

去年は暖冬、今年はコロナ。お正月のスキーの人出は例年の半分以下でした。来年も、再来年

もずっとスキーを楽しむために今年はあと４回は行かなくてはなりません。 

 

 

 

 

 

 

 



●今年もやります！お年玉プレゼントクイズ！ 

 お年玉プレゼントハガキ大募集！ 

  賞金総額 3万円のお年玉プレゼントクイズ 

 いつも、お客様の声をいただきましてありがとうございます。 

毎年恒例となりましたお年玉プレゼントクイズ今年でもう１５回目となりました。じゅ

えりー通信も19年目通算143号となりとても編集部一同とてもありがたく思っておりま

す。本当に本当にありがとうございます。 

昨年のお年玉プレゼント応募者は 33名でした。 

出すだけで当たったも同然！！今すぐ書いてポストへゴー！ 

 

 賞金総額 3万円のお年玉プレゼントクイズ 

 同封のハガキに忘れないうちにクイズの答えと何かひとこと(お客様の声を参考にし

てネ!)今すぐ書いてみましょう!! 

そして、赤いポストに入れるだけ!!１万円当たっちゃうかもよ!? 

 

ペンもって 書いて現金 当たるかも!?  

さあ今すぐ書いてみよう!! 
 

1等賞 10,000円 1本 

2等賞 5,000円 2本 

3等賞 1,000円 10本 

 

応募締め切り：２月１５日 

抽選日：2月２２日 

 



●こんなお仕事させていただきました！ 


